

Céspedes destaca avance en restauración de 197 templos dañados en Puebla por temblor del 2017

El Ciudadano · 19 de septiembre de 2024

El gobernador poblano destacó que el estado ha invertido 2,263 millones de pesos en 778 inmuebles



El gobernador de Puebla, **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**, se conectó este 19 de septiembre a la conferencia 'mañanera' del **presidente Andrés Manuel López Obrador** desde Huejotzingo, Puebla, donde se encontraba realizando una gira para destacar la **colaboración** entre los **gobiernos federal y estatal** en la **restauración** de **inmuebles** y rescate después del **sismo de 2017**.

Te recomendamos: Certifican a policías estatales poblanos en adiestramiento canino y detección de drogas y explosivos

En Puebla, se han invertido 2,263 millones de pesos en 778 inmuebles, atendiendo a 121 municipios del estado. De estos, 197 templos han sido intervenidos en los últimos dos años, y 186 ya han sido concluidos en su totalidad.

Entre los proyectos destacados se encuentran el **Convento de Santo Domingo de Guzmán** en Izúcar de Matamoros, el **Templo de Santiago Apóstol**, y el **Templo de Nuestra Señora de Ocotlán** en Tepezco, construido por los frailes dominicos en el siglo XVI.

Céspedes agradeció la labor de las **dependencias federales y estatales**, así como a la **Secretaría de Cultura Federal**, y al presidente **López Obrador**, por su visión y compromiso con la recuperación del patrimonio cultural y arquitectónico.

El gobernador destacó que la labor del presidente **López Obrador** ha permitido recuperar el legado para las **futuras generaciones** y expresó su gratitud en nombre de los poblanos.

La **restauración** de estos inmuebles no solo tiene un valor **económico y cultural**, sino que también representa la conexión con la historia y la identidad de los mexicanos.

La colaboración entre los **gobiernos federal y estatal** ha sido fundamental para lograr estos resultados.

La recuperación del **patrimonio cultural y arquitectónico** es un legado para las futuras generaciones.

El **presidente López Obrador** ha demostrado tener el corazón de pueblo, según palabras del gobernador **Céspedes**.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)